





Sociedad

ELDIARIO

EL MIRADOR

Reunión anual de Saint-Gobain

La antigua Funditubo convocó en Santander a gran parte de su plantilla para presentar el informe anual y sus objetivos para 2010

26.03.2010 - CRISTINA SOLAR

El Palacio de Exposiciones de Santander fue el escenario, el miércoles por la tarde, de la vigésimo sexta reunión anual de la fábrica Saint-Gobain, que forma parte de su política de comunicación y cuyo objetivo es presentar los datos anuales de la empresa y sus previsiones para el presente ejercicio de 2010.

La factoría de Nueva Montaña cuenta con 220 trabajadores en Cantabria, de los 300 que en total tiene en España, por lo que eligió Santander como foro de encuentro de todos los empleados del grupo. La multitudinaria reunión, que se celebra cada año por estas fechas, empezó a las cinco de la tarde y contó con más de 200 asistentes, a pesar de que una parte de los trabajadores estaban en el turno de tarde de la empresa y no pudieron acudir al evento.

Ratios de producción

El encuentro comenzó con una charla en la que los directivos de la fábrica expusieron los datos del pasado ejercicio, que fueron positivos porque, a pesar de que la facturación ha sido menor, se han mejorado los ratios de producción y los resultados económicos, debido al descenso en el precio de la materia prima.

Para este año 2010 tratarán de alcanzar dos retos: ser más competitivos en el mercado actual y conseguir resultados económicos positivos, a



Óscar Flores, Pedro Romero, Ángeles Incera, Juan Luís Montero y José Pereira. :: **SANE**

pesar de la evolución a la baja de la obra civil en toda Europa; y completar las medidas de seguridad, calidad y gestión que Saint-Gobain tiene en marcha adaptadas a las necesidades de su producción actual.

Al evento acudieron gran parte de los miembros de la directiva de la empresa, como el director general, Antonio García Budia; el director de recursos humanos, Valentín Villota; el de logística, Javier Sarabia; el director de fábrica, Luis Miguel Graullera; el director financiero, José Manuel Quintano; y el director comercial, José Luis Solana. También acudieron a la cita dos centenares de empleados de diferentes departamentos de la factoría, casi todos de Cantabria, como José Manuel Frejenal, Miguel Ángel Marquina, Jesús Marco, Marta Piney, Antonio Bardajá, Oscar Flores, Pedro Romero, Ángeles Incera, José Luis Montero o José Pereira, entre otros.

El encuentro concluyó con la actuación del Coro Ronda El Tuberuco, compuesto por empleados de la fábrica, y con un cóctel, que se sirvió en el hall del Palacio de Exposiciones de Santander a las seis y media de la tarde y que se prolongó hasta las ocho y media.

Saint Gobain es el único fabricante de tubería de fundición dúctil en España y forma parte de la actividad de canalización del Grupo Saint-Gobain, que está presente en casi un centenar de países de todo el mundo.